

## Drogen- und Gewaltprävention an der GMS Waldburg-Vogt



Da uns das Thema Prävention sehr wichtig ist, fand auch dieses Jahr wieder eine Veranstaltung zur Drogenprävention für die Klasse 8 und zur Gewaltprävention in Klasse 6 in Kooperation mit dem Polizeipräsidium Ravensburg statt.

Am 14. Oktober durfte die Klasse 8 einen Polizisten begrüßen, welcher zwei Unterrichtsstunden mit den Schülerinnen und Schülern über das Thema Drogen gesprochen hat. Der inhaltliche Schwerpunkt lag dabei auf den Themen Alkohol, Nikotin und Cannabis.

Die Auseinandersetzung mit dem Thema Drogen ist besonders wichtig, da meist nur ein geringes oder falsches Wissen besteht, welches zu Fehleinschätzungen der Gefahren, in Zusammenhang mit dem Konsum illegaler als auch legaler Drogen, führt.

Es wurde über die Gefahren und Risiken von Drogen sowie über die straf- und fährerscheinrechtlichen Folgen beim Umgang mit illegalen und legalen Suchtmitteln informiert. Auch die Themen Shisha rauchen und K.O. Tropfen fanden die Schülerinnen und Schüler sehr interessant.

Am darauffolgenden Tag fand dann die Veranstaltung zur Gewaltprävention in Klasse 6 statt. Das Gewaltpräventionsprogramm der Polizei soll die Schülerinnen und Schüler in ihrer persönlichen und sozialen Kompetenz stärken und zu einem besseren Umgang mit Konflikten beitragen. Der inhaltliche Fokus der Veranstaltung lag auf der Frage, wo Gewalt überhaupt Beginnt sowie auf den Folgen von Gewalt und dem Verhalten von Opfern, Helfern und Zeugen. Ziel der Präventionsveranstaltung ist es, denn Schülerinnen und Schülern aufzuzeigen, wie vielschichtig Gewalt ist und ihnen verschiedene Verhaltensmöglichkeiten bei bedrohlichen Situationen zu vermitteln.